

令和7年8月31日 楽習会
参加されたみなさまからの感想

- ・紙とペンが欲しくなる程の濃い内容でした。文学的な観点で室町から現代までのことを考えたことがなく、とても興味深かったです。
- ・今流行の異世界探訪が義経に縁があると知らなかったので、面白かったです。
- ・今まで文章でしか古典を読んだことはなかったが、絵に注目して読む楽しさを学ぶことができ、大変勉強になりました。
- ・義経と弁慶というテーマを通じて作られたさまざまな絵巻物を鑑賞する楽しさを学ぶことができ充実した時間をすごすことができました。
- ・義経と弁慶の現代だれでも知っているイメージの変遷がこの短い時間でわかりやすく講義されていて大変興味深くきくことができました。
- ・絵巻物や絵本がキャラクターのイメージを定着させるのに、大きな役割をしたことがわかりました。その絵巻物が現在の日本のサブカルルの発展にもつながっているのかと思いました。
- ・弁慶と義経が時代とともに変わって描かれていることを知ることができてよかったと思います。
- ・義経の物語が室町・江戸より、島めぐりなど、たくさんあることを知りました。楽しく勉強できました。たくさんの資料、ありがとうございました。
- ・今につながる「橋弁慶」について室町時代からと聞きおどろきました。今回はありがとうございました！
- ・義経に関する物語の多様さに驚きました。
- ・ありがとうございました。充実な資料、分かりやすいご説明、大変勉強になりました。